



Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Frei- und Ehrenmitglied

Louis Zollinger

30. September 1947 – 15. März 2021

Sein Herz hat beim Reiten seines geliebten Pferdes aufgehört zu schlagen. Wir sind sehr traurig, dass uns Louis so plötzlich und unerwartet verlassen hat. Seine wunderbare, tiefe Stimme, die wir über Jahrzehnte bei uns im Geren und im Horgenberg bei jedem Anlass durch die Lautsprecher hörten, werden wir nie vergessen. Er war schon als Dragoner in der 60ziger Jahren Mitglied des Kavallerievereins und des RV Horgen und war bis am Montag ein sehr aktiver Reiter. Er hat unsere Vereine über viele Jahre mitgeprägt, sei es als Mitglied im Vorstand, als Fähnrich oder bei der Pflege der Vereins-Anlagen.

Sofern es die Corona-Massnahmen zulassen, wird zeitnah eine Abschiedsfeier stattfinden.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.